

*Saint-Doulchard
Cyclotourisme*

***Saint-Doulchard
Cyclotourisme***

Le journal du club

N° 24 janvier 2015

Edito du président

Après le bouillonnant quart d'heure de retrouvaille devant notre local, chacun se détermine et choisi ses compagnons de route pour le circuit de son choix. Je ressens depuis quelque temps moins de velléité à vouloir s'accrocher coûte que coûte à un groupe plus rapide. Du coup les sorties sont plus apaisées, plus bénéfiques et surtout plus sécurisées pour tout le monde.

Les encadreurs de peloton, Jackie Duffier, Claude Douville, Alain Borderieux et d'autres commencent à prendre leurs marques et à assumer leur rôle.

Nous sommes sur la bonne voie.

Roger et Louison ont commencé à tenir les rencontres d'hiver des lundi après-midi au local. Pour la première lundi 9 décembre ils étaient une bonne dizaine à jouer aux cartes et à papoter.

De beaux projets nous attendent dont le premier le mardi 10 mars pour l'arrivée du Paris/Nice à Saint Amand. Roger comme chaque année va nous préparer une belle journée. D'ici là nous dégusterons les crêpes de Roger, encore lui, le dimanche 8 février et nous nous retrouverons le samedi 9 mars dans notre local pour parler de nos projets et mieux connaître nos nouveaux compagnons.

Nous allons vivre encore une formidable année de vélo, de découverte, d'aventures et de belles rencontres.

De tout cœur, bonne année à tous.

Dominique 12 décembre 2014